

Samu revela principales salidas

El Samu penquista recibió entre enero y junio de 2024 un total de 79.911 llamadas, de las cuales el 90% fueron atendidas. Entre las patologías más recurrentes de atención se encuentran politraumas, insuficiencias respiratorias y accidentes cerebro vasculares (ACV).

“Las llamadas que recibimos no siempre requieren de salida de ambulancia, pues algunas solicitudes son resueltas por el equipo de funcionarios que se dedican a trabajar en el centro regulador compuesto por operadores telefónicos, enfermero y médico regulador. Sin embargo, ade-

más de las llamadas que realiza la población al 131, Samu también tiene entre sus funciones los traslados secundarios entre un centro asistencial a otro de mayor complejidad”, explicó Gabriela Henríquez, jefa del departamento de Atención Prehospitalaria Samu Concepción.

Actualmente, el Samu dependientes del Servicio de Salud Concepción (SSC) organiza y administra cinco ambulancias en su base de Concepción, una en base en San Pedro de la Paz, una en Coronel, y una durante la Campaña de Invierno en la comuna de Santa Juana. ☺



AMBULANCIA DEL SAMU EN EL SECTOR CÉNTRICO DE CONCEPCIÓN.